



Entrevista / Leonel Godoy Rangel (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “Se ve que no vieron cómo gobernaban. Yo fui diputado de oposición con el PRI y cómo gobernaban ellos y, ni aún así, en esas condiciones, con fraudes electorales, con dedazos, con tapados, con todo eso, no nos aceptaba cambiarle ni una coma, nunca nadie señaló que el PRI tenía una dictadura (organismos extranjeros) aunque sí lo dijo Vargas Llosa, que eran la dictadura perfecta. Todo mundo sabía que había un relevo institucional. Hoy ha habido oradores del PAN que han insultado al Presidente; yo no creo que en una dictadura se puede insultar de esa manera”.



https://drive.google.com/file/d/1WJ_wmttbJAclRMqPy8wLE-TwZ5dm9gC3/view